

## Danksagung

Die unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie die in Worten und vielen Karten ausgedrückte Wertschätzung beim Abschied von

# Heiri Moor

haben uns überwältigt und tief berührt.

Wir danken herzlich:

allen für die grosse Anteilnahme

allen, welche den Gedenkgottesdienst besucht und ihn damit zu etwas ganz  
Speziellem gemacht haben

Pfarrer Markus Zeifang für seine einfühlsamen Worte

der Jazzband «Dixie Corporation», die mit ihrer Musik den Anlass untermalte  
dem Alterszentrum Lindenhof in Rümlang, das Heiri in den letzten Monaten liebevoll  
betreut und umsorgt hat

der Spitex Oberglatt für ihre wertvolle Unterstützung.

Oberglatt, im Januar 2024

Die Trauerfamilie und Hanni Felix